

せんだん

下川口小学校 令和5年10月23日(月) 号外

教育目標 『かしこく ゆたかに たくましく』

【楽しかった THE CONNECTIONS コンサート♪】

10月19日(木)に、ペルー人兄弟の「WAYKIS (ワイキス)」というアーティストが来校し、ラテン音楽を演奏してくれました。これは、市民文化会館自主事業の一環で、令和6年1月14日(日)に「世界の音楽を楽しむ旅に出よう!!」というコンセプトのもと行われるコンサートのアウトリーチ(演奏家が学校に出向いて演奏を行うこと)です。

みなさんも一度は耳にしたことがあるのではないかとされる「コンドルは飛んでいく」も演奏してくれました。子ども達にもペルーの打楽器を貸してくれて、即興で一緒に演奏した曲もあり、とても楽しいひと時を過ごしました。



← 向かって右が兄のウィリーさん、左が弟のジョージさん。お二人とも日本語がうまいと思っていたら、日本の方と結婚しているそうです。

前の方にいた子ども達に楽器が渡されセッションしています。(子ども達はアドリブでリズムをつけています。) ↓



Gracias!

Adios!



スペイン語も少しだけ教えてもらいました。

こんにちは→Hola (オラ)

ありがとう→Gracias (グラシアス)

お元気ですか→¿Como esta? (コモエスタ)

さようなら→Adios (アディオス)